



Frank Hoensch/Getty Images

Gysi y Guttenberg: ¿La respuesta a la división de Alemania?

- Josue Michels
- [19/9/2024](#)

Los partidos de extrema izquierda y de extrema derecha están aumentando en Alemania, haciendo que estados como Turingia y Sajonia sean casi ingobernables. La democracia está en juego. Al mismo tiempo, un político actual y un ex político en extremos opuestos del espectro esperan inspirar a la nación con una idea revolucionaria: la unidad a pesar de los desacuerdos. ¿Funcionará su planteamiento?

El ex ministro de Defensa Karl-Theodor zu Guttenberg, de la conservadora Unión Socialcristiana (CSU), y Gregor Gysi, del Partido de Izquierda, copresentan un *podcast* y aparecen juntos en tertulias; también han publicado un libro juntos. El diario alemán *Welt* comentó el 12 de septiembre:

Guttenberg está sentado en el panel de debate de Sandra Maischberger el martes por la noche; junto a él hay alguien que a primera vista parece ser lo opuesto a él, y podría por tanto ser su contraparte en un debate envenenado y despiadado: el político de izquierda Gregor Gysi. Uno es un vástago aristocrático criado en la opulencia, un transatlántico, en ocasiones una estrella política en ascenso, antes de que un escándalo de plagio le hiciera caer en desgracia. El otro creció en la [República Democrática Alemana], crítico de la Organización del Tratado del Atlántico Norte y de Estados Unidos. Uno en la CSU, el otro en el Partido de Izquierda. Y, sin embargo, no hay enfrentamiento entre ambos. El mensaje que ambos quieren transmitir en tiempos polarizados es que esto es posible.

En el entorno político actual, nadie quiere hacer una coalición con Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán), que se opone al estamento liberal dominante y tiene líderes que han trivializado el Holocausto. Pero los conservadores alemanes también se niegan a cooperar con el Partido de la Izquierda, sucesor del Partido Socialista Unificado de la antigua Alemania del Este. Recientemente, otro partido se separó de este partido de izquierda para recabar el apoyo de los votantes insatisfechos que no se sienten representados por la clase dirigente. El ascenso de los dos extremos ha llevado a Alemania a un estancamiento político.

PT

Cuando *Oscar am Freitag-tv* le preguntó cómo explicar el ascenso de la AfD, Guttenberg dijo: "Si la única solución es que las coaliciones existentes se echen constantemente a patadas unas a otras, entonces es comprensible que la gente busque otras alternativas, pero entonces hay que examinar de cerca las alternativas y preguntarse si ofrecen soluciones o si no son más que castillos en el aire, y lo que veo es más bien lo segundo".

Pero otra razón del ascenso de la AfD es que se han suprimido las opiniones conservadoras normales. Gysi y Guttenberg

hablaron de ello en su *podcast*:

Guttenberg: ¿Es prudente que en última instancia hayamos quitado el espacio para el movimiento de la derecha normal? No me excluyo de esto en absoluto. Si quieren categorizarme hoy en día, en ciertas áreas tengo, digamos, convicciones conservadoras, en otras me he vuelto medio socialista, en otras pienso de forma muy liberal, yo mismo me siento muy en el medio; depende del tema. Pero tendría un problema si alguien dijera que cuando se trata de temas que solían considerarse normales, de centro-derecha, uno rápidamente se ve empujado aún más a la derecha, lo que también hace que la gente se sienta incómoda.

Gysi: Hay una razón para todo esto, por supuesto. La razón es nuestra historia; la dictadura nazi marca nuestra responsabilidad y nuestra historia, por eso es mucho más fácil en Alemania decir que soy de izquierda que decir que soy de derecha.

Guttenberg: aunque incluso esta distinción no es del todo correcta, porque los nazis no eran sólo de derecha. Eran extremistas, eran radicales, eran fascistas.

Gysi: Sí, pero al final son catalogados por la sociedad como de derecha por su racismo, antisemitismo y todo lo que se juntó, y por eso hay diferentes inhibiciones en nuestro país que en Francia y otros países.

Incluso políticos conservadores como Guttenberg han abandonado muchos puntos de vista conservadores estrictos, dando lugar a partidos de derecha. Se trata de una tendencia peligrosa. Igualmente peligroso es que se esté normalizando la extrema izquierda, que alberga una abierta hostilidad hacia el Estado judío. Como Adolfo Hitler y sus seguidores fueron catalogados por la sociedad de una determinada manera, se prohíben las opiniones conservadoras normales y se promueven los extremos que se asemejan al odio del pasado.

Unir a las distintas facciones es una tarea difícil. Pero la Biblia revela que un líder lo hará. (Solicite un ejemplar gratuito de [Un líder alemán fuerte es inminente](#)).

Daniel 11:21 dice que este hombre se levantará por medio de halagos. En un programa de 2009 de *La Llave de David*, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, dijo que este líder podría “quizá aprovecharse de una coalición débil”. Ahora estamos viendo muchas coaliciones débiles en Alemania, Francia y otros países. El Sr. Flurry ha indicado que Guttenberg puede llegar a lo más alto del gobierno europeo. Su planteamiento de unificar las facciones políticas podría ser un medio para este fin.

La Biblia revela que esa unidad no durará. Como explicó el difunto Herbert W. Armstrong en *El increíble potencial humano*:

En la actualidad, científicos de fama mundial afirman que sólo un supergobierno mundial puede evitar el cosmocidio mundial. Sin embargo, los hombres no pueden ni *podrán* reunirse para formar un gobierno sobre el mundo.

Es hora de que afrontemos el hecho duro, frío y realista: la humanidad tiene dos alternativas: *o* existe un Dios todopoderoso que está a punto de intervenir e instaurar el Reino de Dios para gobernar todas las naciones con una *FUERZA* sobrenatural y supranacional para traernos la paz, o bien toda la vida humana será arrasada (Mateo 24:22).

Pero el reciente “receso” pronto estallará en una Tercera Guerra Mundial *nuclear*, llamada en la profecía bíblica, la “Gran Tribulación” (Mateo 24:21-22). Pero Dios acortará ese último y supremo problema mundial, y enviará a Cristo de nuevo a la Tierra como Rey de reyes, Señor de señores, para restaurar el *gobierno* de Dios con el Reino de Dios sobre el mundo.

Muchos reconocen la incapacidad de la humanidad para gobernar pero no aceptan la solución de Dios. Solicite su ejemplar gratuito de [El increíble potencial humano](#) para comprender la solución llena de esperanza.